

Logran nueva variedad de arroz en provincia cubana de Pinar del Río



La Habana, 7 feb (RHC) Después de un largo período de pruebas, los investigadores de la Unidad Científico Tecnológica de Base del municipio pinareño Los Palacios, en Cuba, obtuvieron el permiso para cultivar la nueva variedad de arroz indentificada como Eduard LP 21.

Mediante técnicas biotecnológicas, fue que el equipo de trabajo integrado al Programa de Mejoramiento Genético obtuvo la novedosa semilla, capaz de lograr los granos bajo pobres niveles de agua, como prueba de su eficacia productiva.

Los investigadores de esa unidad científica aceleran el extensionismo de la nueva variedad de arroz en suelos secanos de la finca de un productor del cereal.

Resistente a hongos, que abundan en campos de Cuba, la semilla es capaz de lograr su desarrollo vegetativo mediante bajos niveles de fertilizantes.



Radio Habana Cuba